

桂萱

>>KAIGAYA INFORMATION

2023
5 May

桂萱公民館

桂萱地区 世帯数および人口	
※3月末現在	
世帯数	13,222 (+16)
人口	28,093 (-70)
※()内数字は前月比	

桂萱地区自治会連合会の紹介

令和5・6年度
桂萱地区自治会連合会

桂萱地区自治会連合会とは、桂萱地区内の各町住民を代表する自治会長にて構成しており、自治会相互の連絡協調をはかりながら地区的な発展に寄与するとともに、関係団体等の育成、援助を目的として活動しています。



桂萱地区自治会連合会長あいさつ

令和5年の新年度を迎え、昨年度は地区住民の皆様にコロナ感染症の影響を受けながらも、自治会連合会の事業にご理解とご協力を賜り心から御礼を申し上げます。

さて、この度(4月)に行われました桂萱地区自治会連合会の役員改選により、今期(令和5年度・6年度)の会長に再任されました、堤町ローズタウン自治会長の福本稔です。

過去3年前からの新型コロナ感染症の終息が見通せず、前年度も中止や書面会議等簡略化を強いられる状況でした。最近では全国的に感染状況が減少し、政府も5月の上旬にコロナ感染症の位置づけをインフルエンザと同等の第5類に引き下げる事になるようです。

この様に感染の減少傾向が続ければ、自治会連合会の事業も順調に展開できるものと受け止めております。しかし、コロナ感染症が再度感染拡大することも考えられますので、それなりの態勢を整える事が必要です。

自治会全般の活動におきましては、前橋市が求める自治会活動の感染防止にかかる指針に沿って、住民の意見を尊重し、21名の自治会長で知恵を出し合うなど協調し各種団体、関係機関等のご支援、ご協力を頂きながら、更に住みよい地域を築いて行こうと思っております。

今年度も宜しくお願い致します。

桂萱地区自治会連合会 会長 福本 稔

令和5年度
第39回桂萱地区のびゆく子どものつどい・ふれあいの広場

4年ぶりに桂萱地区のびゆく子どものつどい・ふれあいの広場を開催します。今回は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、会場で調理して販売・配布するコーナーはありません。でも射的や輪投げ、紙ブーメラン作り、くじ引き等楽しいコーナーがいっぱい。恒例のクイズ桂萱も行います。ぜひ、ご来場ください。

【日時】令和5年5月14日(日)午前9時～11時30分(雨天実施)

【会場】桂萱公民館・桂萱中学校第2グラウンド

【内容】

★のびゆく子どものつどい

桂萱地区各小学校PTAによるコーナー、クイズ桂萱、中学生チャレンジコーナー、消防コーナー、警察コーナー、青少年育成推進員コーナー、紙ブーメラン作り、桂萱中学校吹奏楽部による演奏、読み聞かせの会、模擬店(調理した飲食物除く)等

★ふれあいの広場

車椅子スラローム体験、福祉車両展示、健康・福祉・医療相談コーナー、福祉施設手作り作品販売、民生委員の活動等



【注意事項】

- ・新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、会場内では飲食はできません(水分補給を除く)。このため飲食ができる休憩所は設けません。
 - ・水分補給ができるように水筒等をお持ちください。
 - ・5月13日～14日の桂萱公民館駐車場は、許可車以外の駐車ができません。
- 【問合せ】桂萱公民館 ☎ 027-261-0111

学びを止めない You Tube
桂萱公民館オンライン講座

桂萱公民館では地域紹介、体力向上企画や料理などのオンライン講座を市公式Youtube動画で公開中です。ぜひご覧下さい。

前橋市公式Youtubeチャンネル
(桂萱公民館)はこちらの2次元コードから確認できます。

